
COMUNE DI LENTINI
(Libero Consorzio Comunale di Siracusa)

VERBALE D¡ DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.21 data 11 luglio 2024

OGGETTO: COMUNICAZIONI ART.69 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEL
CONSIGLIO COMUNALE.

L'anno duemilaventiquattro il giorno undici del mese di luglio, alle ore 19,40. e segg., nella sede
prowisoria delle adunanze consiliari di Via Caltanissetta, convocato dal Presidente del C.C. si è riunito
ilConsiglio Comunale.

Alla seconda convocazlone ordinaria, di prosecuzione, risultano all'appello nÒminale:

TOTALE

Partecipa il Segretario Generale dott.ssa Anna Bongiorno

Presiede la seduta il Presidente Alessandro Vinci.

Sono presenti per I'Amministrazione il Sindaco Lo Faro, ll Vice Sindaco Vasta, gli Assessori
Fisicaro, Fangano e Sanzaro.

N.B. ll presente verbale deve ritenersi manomesso allorquando I'abrasione, I'aggiunta o la
correzione al presente atto non sia affiancata dall'approvazione del Segretario verbalizzante.

CONSIGLIERI Pres Ass CONSIGLIERI Pres Ass
I. VASTA Giuseppe X 9. SANZARO Efrem X
2. VtNCt Alessandro X l0. tPPOL|TO Salvatore X
3. PERICONE Diletta X 11. CULtCt Maria X
4. MARCHESE Davide X 12. VALENTI Corinne X
5. TOCCO Filadelfo X 13. VASILE Carlo X
6. CAMPISI Luigi x 14. BOSCO SANTOCONO Silvana X
7. GRECO Cirino X 15. DI GRANDE Gianmarco X
8. CUNSOLO Maria X 16. MAGNANO Agata X
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ll Presidente constatata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Prima di cedere la parola ai Consiglieri per le brevi comunicazioni di inizio seduta, il
Presidente invita il Consiglio ad osservare un minuto di raccoglimento in memoria delgiovanissimo
concittadino, Salvatore Oliva, che ha perso la vita a seguito di un tragico incidente stradale
verificatosi qualche sera fa in centro città.

Successivamente si registrano i seguenti interventi:

Cons.Greco Girino: desidero chiedere al Sindaco alcune cose riguardo l'Ordinanza di
Chiusura dell 'Ecopunto di c.da "Carrubbazza". L'Ordinanza recita che sono stati chiusi entrambi gli
Ecopunto per lavori di manutenzione e che i cittadini possono recarsi presso gli ecopunto dove
all'esterno di essi troveranno dei carrellati dove depositare le tipologie di rifiuti. Chiedo al Sindaco
perché, allora, questi carrellati all'esterno non ci sono e l'altra domanda è per conoscere cosa
prevedono questi lavori di manutenzione e se sono stati ordinati da qualcuno tipo ASP, Ufficio
Ïecnico o la Ditta stessa. Non c'è una documentazione attraverso la quale possiamo verificare
questi lavori di manutenzione, che non si sa quando avranno inizio, a cosa sono finalizzati e né
quando finiranno.

C'è una sorta di disorientamento da parte dei cittadini i quali chiedono a noi Consiglieri
Comunali visto che sembra che con il Sindaco non si riesca ad interloquire.

Se il Sindaco mivorrà rispondere lo ringrazio anticipatamente.

Gons.Marchese Davide: al di là dei problemi spinosi che ha Lentini e della possibilità dei
tre minuti che ho per interloquire in questo Consiglio, preferirei concentrarmi su un punto nella
fattispecie.
ll Consiglio Comunale è per definizione "organo di controllo e di indirizzo politico-amministrativo".
Dal mio punto di vista c'è un corto circuito nella parte dell'indirizzo politico. Noi abbiamo assistito
ultimamente all'adesione di alcuni Consiglieri di questo consesso civico ai vari partiti, all'MPA
alcuni, a Forza ltalia altri e a Fratelli d'ltalia altri ancora e io sono memore di un comunicato fatto
alla presenza del coordinatore cittadino per Lentini e Carlentini di Fratelli d'ltalia e alla presenza
del qui presente Consigliere Comunale lppolito e alla presenza del Deputato Regionale On. Auteri
dell'adesione a Fratelli d'ltalia del Consigliere lppolito. E apro una parentesi: quando si aderisce ad
un partito se io sono un consigliere di Forza ltalia, sono un consigliere di Forza ltalia, a
prescindere, non posso essere consigliere di Fratelli d'ltalia fuori da questo consesso civico e qui
dentro mi chiamo in un altro modo. lnvece noi oggi assistiamo a una cosa - e qui si inserisce
l'indirizzo politico - che rappresenta un unicum, e che nessuno sembra saper risolvere, perché
nessuno prende una posizione netta, né i Deputati, né I'assessore Fangano, né il Consigliere
lppolito e di conseguenza, dal mio punto di vista e non solo dal mio, gli unici che vengono presi in
giro sono i cittadini. Non esiste da nessuna parte, ma a Lentini esiste, un Consigliere che è
all'opposizione e un Assessore che fa parte della Giunta! E ciò è tacitamente accettato e non si
capisce perché. Che qualcuno prenda una posizione e faccia chiarezza. O il Consigliere lppolito
rimane in maggioranza, libero difarlo, oppure lei (ass. Fangano) non ha titolo a rimanere li, perché
il peso politico, a mio awiso, viene dato da chi è eletto non da chiè nominato.
Qualcuno deve una risposta alla città, aldilà dei problemi all'interno del partito, che non mi
riguardano e non sono miei.

Gons.lppolito Salvatore: Per rispondere al Consigliere Marchese. lo non ho fatto alcuna
dichiarazione pubblica in cui, io personalmente, ho detto che entravo a far parte di Fratelli d'ltalia.
lo non l'ho mai fatta. Non è mai uscito un comunicato in cui Salvatore lppolito diceva di essere
membro di Fratelli d'ltalia. Se qualcuno ha scritto a nome mio cose diverse sono altri. lo non l'ho
mai detto.
Quando e se ci saranno le condizioni, il Consigliere lppolito Salvatore comunicherà ufficialmente
di non fare più parte di "Per Lentini" e di far parte di qualcos'altro.
Quelle non sono parole scritte da me e non sono mai state fatte comunicazioni ufficiali da parte del
Consigliere lppolito.

Luioi: testate giornalistiche il 18 aprile hanno riportato che "il Consigliere
Ippolito Salvatore aderisce a Fratellid'ltalia. A Lentini potenziamo Ia nostra c/asse dirigente (ndr: le
parole di Cannata e Auteri) "



lo non capisco il suo imbarazzo nel dichiarare l'appartenenza ad un partito nobilissimo, tra
I'altro al governo, perché altrimenti per coerenza e a tutela della sua immagine, avrebbe dovuto
smentire queste voci, perché se si decide di fare politica e di sposare un progetto, bisogna aderire
totalmente e sposarlo fino in fondo.
lo non volevo intervenire cons. lppolito, però, francamente, mi sento preso in giro dalle sue parole.
Avrei apprezzato di più che lei avesse detto: "sono di Fratelli d'ltalia ma rimango all'opposizione".
Ma che lei, adesso, dopo tre mesi dalla notizia, ci viene a dire che non vi ha mai aderito, mi lascia
perplesso.
Se poi le cose sono cambiate perché magari c'era qualche postilla, qualche condizione alla sua
dichiarazione in Consiglio posso anche immaginarlo ma non mi riguarda, ma che lei, oggi, venga
qui a dirci"non l'ho maidetto", francamente mi lascia perplesso.

Sindaco Lo Faro Rosario: sull'Ordinanza di chiusura dell'ecopunto: intanto bisogna partire
dalla revoca d¡ un'ordinanza del 2021 del Sindaco Bosco con la quale veniva istituita,
temporaneamente, l'apertura di due punti ecologici, già quella era un'ordinanza temporanea e non
un prowedimento definitivo. E'poi nata l'esigenza, anche rappresentata dalla ditta, difare lavori di
manutenzione (tettoie, raccordi di acqua) per cui il Sindaco ha revocato I'ordinanza del2O21 e ha
chiuso quel punto riducendolo a punto di deposito di mezzi e carrellati.
L'altro punto ecologico di via Macello formalmente è stato chiuso, ma era già chiuso da anni
perché non esiste più, per cui se dobbiamo parlarne, concentriamoci su quello di via Carrubbazza.
Nell'Ordinanza è stato messo, perché così ci è stato detto e il Sindaco ha preso atto di quella
dichiarazione, che la ditta avrebbe posizionato dei carrellati, per il conferimento del rifiuto in
programma per la specifica giornata e si trovano nello spazio antistante la pista dell'elisoccorso. Su
questo punto non è stata fatta un'opportuna comunicazione e pubblicizzazione che
l'Amministrazione si impegna ad effettuare da domani mattina.

Sull'argomento politico sollevato dal cons. Marchese, lo condivido perché la politica ha
delle regole e se io da personaggio politico dichiaro di aderire ad un partito mi comporto di
conseguenza. E' la mia opinione personale e non voglio giudicare niente e nessuno. ln questo
caso, da dicembre scorso è presente in Giunta Fratelli d'ltalia, e se io dovessi aderire a Fratelli
d'ltalia, un partito che è in maggioranza, pet il mio modo di fare, vi aderirei evidentemente con tutte
le conseguenze del caso. Ribadisco che il mio non vuole essere un giudizio su quanto sta
awenendo.
Per quanto ci riguarda Fratelli d'ltalia è in Giunta, lavora pienamente in Giunta, andiamo d'accordo
sotto tutti i punti di vista e la rappresenta degnamente, per cui non mi pongo il problema.

Assessore Fangano Rossana: intervengo a precisazione di quanto è stato detto.
Fratelli d'ltalia è, ad oggi, in Giunta e resterà in Giunta a sostegno di questo Sindaco. Così

ha voluto la delegazione cittadina, provinciale, regionale e nazionale. Nessun ingresso in F.l. è
stato comunicato da alcun consigliere e se così fosse sarei stata la prima a chiedere di passare in
maggioranza.

Cons.Greco Cirino: oggi ho ascoltato dalle parole dell'ass. Fisicaro che mettere i carrellati
è vietato per legge. Poi vorrei precisare che la mia domanda sugli interventi di manutenzione
richiedeva di sapere se c'è, da parte dell'ufficio tecnico, un progetto in ordine agli interventi da
effettuare e se questi sono indispensabili, perché a questa ordinanza vanno allegati.

Assessore Fisicaro Giuseppe: consigliere Greco, mi permetta, io non ho detto che è
vietato per legge, io ho detto c'è in essere una corrispondenza con l'ing. D'Urso, responsabile della
ditta, per vedere se c'è la possibilità di mettere i carrellati nella zona antistante, altrimenti
owieremo con l'autocompattatore messo in un posto affinché i cittadini possano conferire i rifiuti.
Abbiamo anche detto che una volta che non c'è il servizio porta a porta per alcuni cittadini che
abitano in contrade dove non è previsto, si deve studiare la soluzione migliore affinché gli stessi
possano essere nelle condizioni di rispettare il calendario giornaliero per la consegna dei rifiuti e
possano conferire i rifiuti.

Sindaco Lo Faro Rosario: desidero ricordare che noi abbiamo presentato un progetto per
il nuovo CCR in via Carrubbazza nel Mercato ortofrutticolo. Quel progetto è in graduatoria, non
sono arrivati ancora ifinanziamenti ma è in graduatoria.



Cons.lppolito Salvatore: volevo comunicare che il defibrillatore che c'era nella Piazza
principale e che ci era stato donato, purtroppo, è stato rubato.

Non essendoci altri interventi il Presidente dichiara chiuso l'argomento "comunicazioni
art.69 del Regolamento per ilfunzionamento del C.C."

Prima di passare alla trattazione dei punti posti all'o.d.g., il Presidente pone ai voti la
nomina degli scrutatori.

Vengono nominati scrutatori, all'unanimità dei n.13 Consiglieri presenti, i Consiglieri:
Magnano Agata, Gulici Maria e Pericone Diletta.



fli
Il presente verbale dopo la lettura si sottoscrive

IL

l
E copia conforme per uso amministrativo

r'
c.c.

J:l

IL SEGRETARIO

Lì,

La presente deliberazione è stata trasmessa per l'esecuzione all'ufficio .con prot. n. .

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA

Lì,

Si attesta che il presente atto, ai sensi dell'art.32, comma 5, della L.69/2009 e s.m.i. è stato pubblicato all'Albo Pretorio

del sito informatico del Comune www.comune.lentini. sr. it al n. in data ..f{.

: 3 ûiT :ii,F:
ü ffiI i¡:ìi

dar 1 tt Sil
Ic.'lß
¿ü¿tle che awerso il presente atto, nel periodo non sono pervenuti reclami

e/o opposizioni.
IL RESPONSABILE DELL'UFFICIO PROTOCOLLO

Lì,

CERT¡FICATO DI PUBBLICAZIONE
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IL SEGRETARIO GENERALE

Lì,

La presente deliberazione è divenuta esecutiva in data
44/91 e successive modifiche ed integrazioni.

Lì,

ai sensi dell'art. 12, comma , della L.R. n.

IL SEGRETARIO GENERALE


